

KWRI

Berikan Reward Wujud Kepedulian Kapolres Kepada Anggotanya

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.KWRI.OR.ID

Nov 25, 2024 - 11:54



Lombok Utara NTB - Guna meningkatkan kinerja dan Inovasi kepada anggota Polres Lombok Utara, Kapolres Lombok Utara memberikan penghargaan (reward) kepada personilnya yang berprestasi, Dalam kegiatan Apel pemberian

penghargaan Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K. M.Si. diwakili oleh Wakapolres Lombok Utara Kopol I Nyoman Adi Kurniawan SH , pimpin Apel pagi dan di rangkaian dengan pemberian penghargaan kepada 5 personel Polres Lombok Utara yang bertempat di Lapangan apel Tatag Trawang Tungga Polres Lombok Utara, Senin, 25/11/2024.

Dalam kegiatan tersebut Wakapolres Lombok Utara menyampaikan amanat dari Kapolres Lombok Utara bahwa ucapan apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada rekan-rekan yang telah menunjukkan dedikasi, loyalitas, dan prestasi yang luar biasa dalam melaksanakan tugas Kepolisian. Ulasnya.

"Penghargaan ini adalah bentuk pengakuan atas kerja keras, komitmen, serta integritas yang ditunjukkan dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Kapolres menegaskan bahwa prestasi yang saudara-saudara capai ini bukan hanya milik pribadi, tetapi juga merupakan kebanggaan bagi seluruh jajaran Polres Lombok Utara. Kita semua bertanggung jawab untuk menjaga marwah dan kehormatan Institusi Kepolisian.

Oleh karena itu, orang nomor satu di jajaran Polres Lombok Utara ini berharap jadikan motivasi atas penghargaan bagi rekan - rekan penghargaan ini menjadi motivasi bagi rekan-rekan sekalian untuk terus meningkatkan kinerja, menjaga profesionalisme, dan selalu mengedepankan etika serta integritas dalam setiap tugas.

Kapolres mengingatkan bahwa di balik prestasi ini, terdapat tantangan yang lebih besar ke depan. Keberhasilan yang kita raih hari ini harus menjadi landasan untuk terus belajar, berkembang, dan berinovasi dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Jangan pernah berpuas diri, karena tugas kita masih panjang dan penuh tanggung jawab dan semakin kompleks

Ucapan terima kasih kepada seluruh personel yang telah bekerja keras menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Lombok Utara. Saya percaya dengan semangat kebersamaan, kita dapat mewujudkan Institusi Kepolisian yang semakin profesional, modern, dan terpercaya di mata masyarakat.

Dan ucapan selamat kepada para penerima penghargaan. Jadikan pencapaian ini sebagai inspirasi bagi diri sendiri dan rekan-rekan lainnya untuk selalu memberikan yang terbaik dalam setiap tugas dan pengabdian dalam memberikan pelayanan publik.

Diharapkan dengan pemberian penghargaan ini dapat di jadikan motivasi bagi kita semua untuk terus meningkatkan loyalitas dalam sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat.

Mari kita bersama-sama menjaga marwah Institusi Polri dan terus memberikan yang terbaik untuk bangsa dan negara. (Adb)